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Sport... anch’io!



Vicolo Fontanile, 8 - 20029 Turbigo (Mi)
www.danipack.eu - info@danipack.eu

fil
m

es
te

ns
ib

ile
te
cn

ic
o

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Vivere per il presente
sognare per il futuro
imparare dal passato

In una società sempre più sensibile al rispetto dell'ambiente, 
Danipack srl ha scelto una tecnologia di produzione "pulita",
al �ne di o�rire al mercato soluzioni "eco" per ogni applicazione.

La nostra forza? L'attenzione ai dettagli:

Controllo degli spessori
Tempi di consegna
Quantità di �lm utilizzato



L  amianto: si continua 
a morire, ma anche 
numerose sono le pa-
tologie legate proprio 

all’esposizione e che, purtrop-
po, colpiscono, indistintamen-
te, giovani, adulti ed anziani. 
Così, da una parte l’Associa-
zione Italiana Esposti Amianto 
(l’AIEA, appunto), dall’altra il 
comune di Castano Primo han-
no deciso di creare un apposito 
sportello. Un importante punto 
di riferimento dove la popola-
zione avrà modo non solo di 
conoscere da vicino rischi e 
pericoli, bensì potrà ricevere 
tutte le informazioni su tempi-
stiche e modalità di rimozione 
e smaltimento e sulle norma-
tive in materia. Si comincerà, 
molto probabilmente nei pros-
simi giorni, il primo ed il terzo 
martedì del mese, dalle 16.30 
alle 18, al piano terra del pa-

lazzo Municipale. “L’iniziativa 
– spiega l’assessore all’Am-
biente di Castano, Franco Ga-
iara – vuole essere l’ennesimo 
momento di vicinanza al terri-
torio. Proprio per questo, oltre 
allo sportello e sempre grazie 
all’AIEA di Turbigo, l’idea è 
muoversi anche con una cam-
pagna di sensibilizzazione. 
Vogliamo scendere in campo 
in prima linea, tenendo costan-
temente monitorate le varie 
situazioni che ci circondano e 
pronti ad intervenire: insieme 
possiamo eliminare l’amianto 
dall’ambiente”. La principale 
modulistica per la rimozione o 
per evidenziare l’eventuale pre-
senza, ancora le differenti leggi 
e normative che ne regolano lo 
smaltimento, fino ad arrivare al 
registro dei lavoratori esposti o 
ex esposti ed ai rischi e pericoli 
per la propria salute: sono so-
lamente alcune delle principali 
tematiche dello sportello. “Un 
modo per interagire e confron-
tarsi con i singoli e la collettivi-
tà – continua Valentino Gritta, 

tra i responsabili dell’Associa-
zione Italiana Esposti Amianto 
di Turbigo – Oltre a Castano, 
sempre il primo e il terzo mar-
tedì del mese, nel primo pome-
riggio, lo sportello sarà attivo 
anche a Turbigo, nella nostra 
sede di via Roma. Stiamo, ora, 
preparando tutto il materiale, 
poi, nelle prossime settimane, 
daremo, ufficialmente, inizio al 
servizio. Un ulteriore momen-
to per stare con la gente e, in 
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di Alessio Belleri

Amianto:
si continua a morire

Castano e Turbigo, presto
uno sportello dell’AIEA

modo particolare, dove ciascu-
no avrà l’opportunità di chie-
dere spiegazioni o attivarsi di-
rettamente. Troppe, purtroppo, 
ancora oggi, le morti e diverse 
anche le patologie, nella mag-
gior parte dei casi gravi, legate 
proprio all’esposizione e di cui 
molte persone soffrono. E’ fon-
damentale, quindi, intervenire, 
parlarne e confrontarsi. Insie-
me ed anche e, soprattutto, con 
le singole istituzioni”.

Padova, Monfalcone, poi il Lazio, la Sardegna e la Toscana. Qui gli 
sportelli dell’Aiea sono, già, attivi e, con il passare del tempo, stanno 
diventando un vero e proprio punto di riferimento per i cittadini ed i 
territori dove operano. Un servizio importante di vicinanza alla gente 
ed alle loro famiglie. Presto, quindi, anche a Castano e Turbigo. 

In Italia, già, diversi i punti dell’Associazione

Prima Aea, poi Aiea (Associazione Italiana Esposti 
Amianto). A Turbigo, la sezione è nata nel 2003 e, 
in questi 9 anni, è diventata un importante realtà 

per la popolazione. 
Diversi gli incontri, 
le iniziative e le at-
tività messe in cam-
po, proprio per stare 
ancora più vicini ai 
cittadini direttamen-
te colpiti da gravi 
malattie (legate, ap-

punto, all’amianto) o che, purtroppo, sono deceduti 
ed ai loro familiari. Anche nel nostro territorio nu-
merosi sono, infatti, i casi e le situazioni accertate 
nel corso di questi ultimi anni. 

Sezione di Turbigo, dal 2003





Le Parrocchie salutano i loro ‘don’
Nuove ordinazioni, un 50esimo e due trasferimenti nel territorio
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Castano Primo - Quan-
do gli chiedono del futuro, in po-
che e semplici parole “Cercherò 
di essere un compagno di viaggio 
per qualsiasi persona che mi verrà 
affi data e per ogni situazione della 
vita”. L’emozione è ancora forte, 
la voce fa fatica quasi ad uscire e, 
in fondo, diversamente non potreb-
be essere. Prima l’ordinazione in 
Duomo, poi la grande festa nella 
“sua” Castano e, in mezzo, il lungo 
percorso che lo ha portato a sco-
prire sempre più da vicino la fede, 
l’amore per Dio e per il prossimo. 
Stefano Balossi, per tutti oggi don 

Stefano, tra qualche giorno sarà 
nella Comunità Pastorale Maria 

Madre della Chiesa di Cassina 
De Pecchi: si occuperà degli 
oratori e dei giovani (dai più 
piccoli fi no ai più grandi), la 
guida per ciascuno di loro, il 
primo incarico a pochi giorni 
che è stato ordinato sacerdote. 
“Come dire, il mio è stato un 
cammino progressivo – dice il 

castanese don Stefano – Non c’è 
stato un episodio particolare, ma 
la mia storia vocazionale è 
stata un qualcosa che è cre-
sciuta col passare del tempo: 
dai momenti trascorsi in ora-
torio a Castano, passando per 
la vita parrocchiale e fi no ad 
arrivare alla seconda – terza 
superiore ed agli anni della 
maturità, tutti hanno avuto 

un signifi cato”. Ed è proprio negli 
anni della maturità che la decisio-
ne diventa concreta e defi nitiva. 
“A Cassina De Pecchi – conclude 
– Non sarà un vero e proprio ini-
zio, visto che, già nell’ultimo anno, 
alternando gli studi e la preparazio-
ne, sono stato lì ed ho così avuto 
modo di rapportarmi e conoscere la 
realtà, il territorio e, soprattutto, la 
gente. L’emozione, comunque, c’è: 
cercherò di essere un compagno di 
viaggio per qualsiasi persona e per 
le situazioni della vita con cui mi 
troverò a dovermi confrontare”. 
(Foto di Franco Gualdoni)   

Turbigo - Che questo mo-
mento fosse nell’aria si sapeva 
ormai da tempo, ma in 
tanti, a Turbigo, non 
credevano forse che 
sarebbe arrivato dav-
vero. E, invece, dopo 
l’annuncio al Consiglio 
Pastorale alcune setti-
mane or sono, la scor-
sa domenica del ‘Cor-
pus Domini’ il parroco 
della Comunità Pastorale di Santa 
Maria in Binda ha annunciato il 
suo prossimo trasferimento: “Sono 
a Turbigo dal 1986 - racconta don 
Giampiero Baldi - in questi anni 
ho sempre annunciato il Signore e 

Don Giampiero andrà a Castelletto

Cuggiono - Poco amante 
delle feste, i cuggionesi sono ri-
usciti ad organizzargliene due in 
meno di un anno... Dopo i festeg-
gimenti per i vent’anni a Cuggiono 

La festa in parrocchia per il 50° di sacerdozio di don Franco Roggiani 

visto passare più di una generazio-
ne di turbighesi, per poi giungere 

alla formazione della 
Comunità Pastorale nel 
2007”. Attento alla li-
turgia e alla formazio-
ne, don Giampiero era 
stato prima parroco a 
Casate. Ora, per lui, la 
nomina di un altro ruolo 
importante e vicino alle 
realtà che hanno segna-

to il suo sacerdozio: la guida spiri-
tuale della casa decanale ‘La Scala 
di Giacobbe’ a Castelletto di Cug-
giono, ruolo che ricoprirà dall’1 
settembre. Al suo posto, a Turbigo,  
arriverà da Lainate don Pierluigi 

(lo scorso anno), ora la comunità 
parrocchiale ha voluto organizza-
re una serie di eventi per celebrare 
il 50° di ordinazione del parroco 
cittadino don Franco Roggiani. 

Tra i vari appuntamenti, dal 
concerto dei ‘Mnogaja 
Leta Quartet’ (il prossimo 
sabato 16 giugno) al pelle-
grinaggio al Sacro Monte 
di Varese, momento ‘clou’ 
delle iniziative è sicura-
mente stata la scorsa do-
menica con la Santa Messa 
solenne alla presenza dei 

famigliari, degli amici e di tanti re-
ligiosi che lo hanno accompagnato 
in questi anni a Cuggiono e prima 
in Seminario. “Un uomo di dialo-
go, sempre disponibile e aperto al 
confronto”, il parere più 
diffuso negli omaggi, 
che si sono concretizza-
ti con un grande pran-
zo comunitario presso 
l’oratorio maschile. Du-
rante questa settimana, 
inoltre, sono proseguiti 
i momenti e le occasioni 
per rivivere la ‘vocazio-

ne’ di don Franco: dall’incontro coi 
bambini delle elementari a quello 
con i giovani della parrocchia, fi no 
alla gita con gli ‘argentei’ e la San-
ta Messa a Castelletto.

Arconate - Dopo nove 
anni alla guida della parrocchia 
Sant’Eusebio di Arconate, per don 
Franco Quadri si apre una nuova 
‘strada’ della sua vita dedicata al 
sacerdozio. Dal primo settembre 
andrà infatti a Ferno: 
“Dopo un po’ di anni 
in un paese - commenta 
don Franco, sacerdote 
dal 1980 ed originario 
di Vimercate - è norma-
le aspettarsi che il Vica-
rio possa richiederci una 
nuova meta pastorale, 
questo ovviamente non 
toglie il dispiacere per lasciare una 
comunità con cui si è convissuto a 

Don Franco: da Arconate a Ferno
lungo, con tanti momenti intensi e 
con l’instaurazione di bellissimi e 
sinceri rapporti personali. Accetto 
con serenità questa nuova strada 
indicatami dal Signore, per me in 
un certo senso è un rimettermi in 

gioco”. In questi giorni 
molti cittadini hanno 
raccolto fi rme da indi-
rizzare in Curia di Mi-
lano per farlo rimanere: 
“In effetti - commenta 
don Franco - in tanti, 
anche in questo modo, 
hanno voluto testimoni-
armi il loro affetto, ma 

è giusto rispettare la scelta che è 
stata fatta”.
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L  a disabilità che 
si trasforma 
in valorizza-
zione delle 

capacità nella vita 
sociale e lavorativa. 
E le “Abilità sono 
in... mostra”. Da 
una parte associazio-
ni, realtà e le istituzioni, 
dall’altra, invece, i cittadini: 
la piazza Mazzini di Castano 
si è colorata con i colori del-
la solidarietà unita alla gioia 
ed all’emozione e che, insieme 
alla voglia di stare gli uni ac-
canto agli altri, hanno saputo 
regalare un pomeriggio unico 
e speciale. ‘Abilità in mostra’ 
è stata molto di più di un’ini-
ziativa; è stata l’occasione per 
riflettere, in modo particolare 
per rapportarsi, appunto, con 
il mondo della disabilità nelle 
varie sfaccettature. Così, ecco 
che il centro storico è stato un 
susseguirsi di attività (dal la-
boratorio per i più piccoli, pas-
sando per le esibizioni di kara-

Abilità in mostra

te con il JKS  ‘Il fiore che ride’ 
ed a quella teatrale associazio-
ne C.R.T. Fagnano Olona, fino 
ad arrivare alla band musicale 
‘L’Ocean’ e ad un momento con 
i cani dell’associazione Woking 
Pitbull Club Italia) e stand, ol-
tre alla mostra itinerante sul 
tema ‘Disabilità e lavoro’, a 
cura dell’area disabili di Euro-
lavoro – Afol Ovest Milano, e 
ad un ‘Monopoly’ e ‘Forza 4’ 
giganti (all’interno del ‘Family 
& Friends Games Tour’). “Vo-
glio ringraziare i cittadini e le 

associazioni che hanno colla-
borato - dice il vicesindaco Ro-
berto Colombo - Grazie a Afol 
– Ovest Milano, A.P.D.A. Ar-
conate, A.S.D. Ticino Cuggio-
no, Cooperative Lule, Il Fiore, 
Il Girasole, Il Naviglio, Offi-
cina, Il Germoglio, Sodalitas e 
Primavera, le associazioni Vo-
lare Insieme, C.R.T. Fagnano 
Olona, Japan Karate Shotokan 
Castano, Working Pitbull Club 
Italia; Unitalsi Castano, band 
L’Ocean e L’Osteria della Feli-
cità. (Foto Franco Gualdoni)  

a disabilità che 
si trasforma 

una parte associazio-
ni, realtà e le istituzioni, 
dall’altra, invece, i cittadini: 

Abilità in mostra
Nosate si prepara a celebrare 
la sua festa Patronale. Si 
comincia venerdì 29 giugno 
con il Polo Culturale del 
Castanese e ‘Il profumo del 
fi eno’. Sabato sera, invece, 
sarà il momento della Pro 
Loco, per ‘Pizza sotto le 
stelle’, giunta ormai alla sua 
terza edizione. Domenica 
mattina la Santa Messa 
solenne e la 43esima Coppa 
Comune di Nosate, gara 
ciclistica su strada per 
Allievi, organizzata dal 
gruppo ‘Amici di Raffaele 
Marcoli’. Il programma di 
domenica sera, invece, sarà 
fortemente condizionato 
dall’andamento della nostra 
Italia agli Europei: il 1 
luglio, infatti, si disputerà 
la fi nale del torneo e se 
la partita ci riguardasse, 
l’Amministrazione farà 
vedere il match in piazza. 
(di Alessandra Caccia) 

Nosate, la Patronale
Iniziative per tutti

‘Superclasse Cup’: terzi

P  er due anni di fila sono arrivati alla finale nazionale. E, per poco, anche in questa 
edizione, non gli è riuscito di centrare un’altra vittoria. Alla fine, ecco il terzo posto, 
un risultato, comunque, di assoluto valore se si considera che erano alla prima espe-
rienza e che si sono dovuti confrontare con ragazzi di ben due anni più grandi di loro. 

L’istituto d’istruzione superiore Torno di Castano di nuovo protagonista al ‘Superclasse Cup’, 
la manifestazione patrocinata dalla FIGC, che impegna gli alunni, da una parte nello sviluppo 
di un progetto didattico, dall’altra, invece, nella disputa di partite di calcio a 5. Stavolta sono 
stati gli studenti della 2B Liceo Scientifico: prima hanno superato la fase provinciale, poi, tutti 
a Riccione, per l’appuntamento a livello nazionale. E il loro ‘Riciclorto’, un regolamento sulla 
raccolta differenziata e sull’utilizzo delle energie alternative, è riuscito a salire sul podio. Terzi, 
una soddisfazione immensa, resa ancor più speciale quando a premiarli è arrivato l’ex calciatore 
professionista Gianni Rivera e anche presidente del Settore Giovanile Scolastico della FIGC. 

di Deborah Trapolino

Quasi 2 mila chili di 
parmigiano: saranno 
sui banchi del ‘Mercato 
di Campagna Amica’ di 
Castano. E si aiutano 
le popolazioni colpite 
dal terremoto. “Grazie 
alla Coldiretti – spiega 
l’assessore Francesco 
Falzone – Abbiamo voluto 
dare un ulteriore sostegno 
all’Emilia Romagna e al 
Mantovano. Così, durante 
il prossimo appuntamento 
con il mercato di Campagna 
Amica, appunto, (martedì 19 
giugno) i cittadini potranno 
trovare il parmigiano che 
arriva direttamente da quelle 
zone”. Dopo la ‘Settimana 
della solidarietà’, un nuovo 
momento di vicinanza. 

Il grana dell’Emilia
al ‘Mercato Amico’
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“Sosteniamo via Lonate, non fac-
ciamola morire. Rallentiamo il 
traffi co”. Due striscioni, il primo 
più o meno a metà, l’altro, invece, 
in fondo alla strada (e, forse, già 
nelle prossime ore ne potrebbero 
essere messi di nuovi). I commer-
cianti della zona nord di Castano 
Primo chiedono rispetto e, soprat-
tutto, interventi decisi e mirati. 
Non sono solamente i lavori per il 
raddoppio ferroviario (due anni di 
cantieri che andranno a modifi care, 
e non poco, la maggior parte del 

nostro territorio), ci sono, in modo 
particolare, la viabilità attuale e la 
delicata questione delle soste, al 
centro delle loro attenzioni. “Così 
non si può andare avanti – dico-
no – Capiamo che, ormai, l’opera 
del raddoppio deve essere fatta, ciò 
che non riusciamo a comprendere 
sono le azioni messe in atto e che 
dureranno fi no alla fi ne dei lavo-
ri”. Da una parte, dunque, c’è il 
divieto di sosta lungo tutta la via 
Lonate: “Da quando sono stati si-
stemati i cartelli – continuano gli 
stessi commercianti – continuiamo 
ad essere penalizzati. La gente non 
ha più modo di fermarsi per venire 

nostro territorio), ci sono, in modo 

Subito la risposta dell’assessore alla Viabilità, Fran-
cesco Falzone: “Stiamo monitorando costantemen-
te la situazione – spiega – per garantire la sicurezza 

e la salvaguardia di 
quanti vivono o han-
no un esercizio com-
merciale in quella 
zona. In questo sen-
so, a breve, verran-
no posizionati due 
dossi, proprio per 
rallentare i mezzi in 

transito. Contemporaneamente il nostro comando 
di Polizia locale svolge, a più riprese, servizi di pat-
tugliamento e verifi ca proprio nella zona. Cerchia-
mo di essere presenti quotidianamente”. 

di Alessio Belleri

L’assessore alla Viabilità

nelle nostre attività e, con il pas-
sare del tempo, i clienti saranno 
sempre meno. Un anno e mezzo di 
cantieri: sapete cosa signifi ca per 
chi ha un’esercizio commerciale? 
Come riusciremo a sopravvivere, 
soprattutto in un momento di crisi 
e diffi coltà economica come quello 
che sta attraversando l’Italia? Tra 
di noi si era creata una signifi cati-
va sinergia ed una collaborazione, 
adesso tutto questo è, purtroppo, 
destinato a sparire”. Dall’altra, an-
cora, le scelte sulla circolazione. 
“Auto e mezzi pesanti che transi-
tano in entrambi i sensi di marcia 
– ribadiscono – Ma ci sono, con-

temporaneamente, i cittadini che 
escono in bicicletta o a piedi. E’ 
troppo pericoloso: ci chiediamo 
perché nessuno se ne è reso o se 
ne rende conto. Le istituzioni e gli 
organi competenti devono interve-
nire. Perché non deviare il traffi co 
in salita in via Grandi e quello in 
discesa, infi ne, in via Lonate? Così 
si ridurrebbero di molto i continui 
pericoli per chi si trova ad attraver-
sare la zona. Ma anche la via Ario-
so: dovrebbe cambiare il senso di 
marcia in uscita e non in entrata, al 
fi ne di evitare la congestione della 
circolazione stradale all’altezza del 
passaggio a livello”. 

“... Non facciamo 
morire via Lonate”

I  bambini giocano e scher-
zano nel cortile del pa-
lazzo Municipale. Si fa 
merenda insieme, poi 

eccoli, uno ad uno, ricevere 
l’attestato di partecipazione, a 
ricordo della splendida espe-
rienza vissuta. Con loro anche 
diversi genitori e nonni, con la 
classica pettorina gialla. Tem-
po dei saluti per il ‘Pedibus’... 
ci si rivede a settembre. “Vo-
glio ringraziare, innanzitutto, 
i volontari per la disponibilità 

e l’impegno – dice il vicesin-
daco Roberto Colombo – Una 
presenza fondamentale che ha 
permesso al progetto di diven-
tare, ogni giorno di più, un vero 
e proprio punto di riferimento 
per la nostra città (ben 80, in-
fatti, i ragazzi delle Elementari 
che hanno aderito e una venti-
na i volontari). Grazie, quindi, 
agli alunni ed a quanti, fin da 
subito, si sono attivati e sono 
scesi in campo per organizzare 
e programmare l’iniziativa”. 

Il ‘Pedibus’ ha fatto centro. Buone vacanze
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S i sono concluse con il 
concerto, presso il Te-
atro Lirico, della Fan-
fara dei Bersaglieri in 

congedo ‘Nino Garavaglia’ le 
tradizionali celebrazioni per 
il 153esimo anniversario della 
storica Battaglia di Magenta. 
Le iniziative in occasione di 
questa importante ricorrenza, 
iniziate già in concomitanza 
della Festa della Repubblica, 
sono entrate nel vivo sabato 
9 e domenica 10 giugno, con 

la sfilata dei ‘Grup-
pi Storici’ per le vie 
del centro cittadino e 
la diciottesima rievo-
cazione storica, alla 
presenza dei Consoli 
di Francia, Austria, 
Ungheria e della rap-
presentanza del Par-
lamento Europeo, del 
Governo Italiano, del-
la Regione Lombar-
dia e della Provincia di 
Milano. Ma, in qualche modo, 
è stata una celebrazione molto 
diversa dal solito: “Nel segno 
della sobrietà, che caratterizze-
rà la nostra Amministrazione e 

del rispetto di un mo-
mento economicamen-
te difficile per molti 
cittadini, oltre che in 
segno di vicinanza alle 
popolazioni colpite dal 
terremoto, abbiamo ta-
gliato tutto il superfluo 
riducendo di un terzo le 
spese inizialmente pre-
ventivate – ha dichia-

rato il nuovo primo cittadino, 
Marco Invernizzi- Siamo riu-
sciti ad eliminare circa 30 mila 
euro e abbiamo deciso che le 
risorse economiche risparmiate 
per le celebrazioni saranno de-
stinate al sostegno e al poten-
ziamento delle attività sociali 
e ricreative dei nostri giovani e 
ai terremotati dell’Emilia”. Via 
allora le tribune che ospitava-
no in passato gli ospiti illustri 
e cancellato pure il ricevimen-
to per le autorità, sostituito da 
un pranzo insieme ai volontari 
della festa per la Battaglia di 
Magenta. 

Magenta rievoca la storica battaglia
di Alessandra Caccia

Il Comune di Magenta ha 
fi nalmente la sua squadra 
di lavoro al completo: nel 
primo consiglio comunale, 
tenutosi al Teatro Lirico alla 
presenza di un gran numero 
di magentini intervenuti, 
sono stati infatti presentati 
assessori e consiglieri 
comunali del nuovo governo 
Invernizzi. Paolo Razzano è 
il giovanissimo vice-sindaco; 
Vincenzo Salvaggio sarà 
assessore al Territorio mentre 
Simone Lonati si occuperà di 
Politiche sociali. Due le donne 
in giunta: Paola Bevilacqua, 
con Istruzione, Ambiente e 
Mobilità, e Monica Garegnani, 
Politiche per il Lavoro.

Il Sindaco Invernizzi
e la nuova Giunta

Il teatro meserese dalla ‘F’ alla ‘E’

T  ra gli applausi, cala 
il sipario della ras-
segna teatrale ‘Nel 
segno della lettera F’ 

di famiglia, organizzata dalla 
Sala della Comunità ‘don Ge-
suino Corti’ di Mesero. Sabato 
9 giugno si è svolta la sera-
ta conclusiva della stagione; 
si sono esibiti i giovani della 
Compagnia ‘Lo Scalino’ di Ca-
sate con la divertente comme-
dia in dialetto ‘Quand canta 
al gall, curan i gain’. L’ospite 
Marco Miglionico, docente del 
corso di Educazione alla Tea-
tralità dell’Università Cattolica 
di Milano, ha presieduto le pre-
miazioni delle compagnie in-

tervenute e di quelle che 
hanno riempito la Sala 
con il maggior numero 
di spettatori (al primo 
posto ‘I Placidi’ di Ar-
conate, seguiti dai ‘Dai-
conuno’ di Arconate e 
Dairago e da ‘In Prima-
fila’ di Marcallo); sono 
stati ospitati tutti gruppi 
teatrali amatoriali locali 
poiché l’obiettivo della rasse-
gna era anche valorizzare e dif-
fondere la passione e il talento 
degli artisti del territorio. Han-
no vinto invece come ‘Poltrona 
più fedele’ Vincenzina Pallavi-
cini, Sandra Grittini e il gio-
vanissimo Davide Garavaglia. 

Nelle intenzioni, la prossima 
stagione di cinema e teatro sarà 
dedicata all’educazione, de-
nominandola ‘Nel segno della 
lettera E’; il teatro è infatti un 
mezzo di crescita personale e 
comunitaria, trasmissione dei 
valori e della cultura.   

Superati i 300 partecipanti 
per questa 2° edizione della 
Stra Mesero, corsa non 
competitiva, organizzata dalla 
Pro Loco. Ben sei i gruppi 
che hanno partecipato e che 
hanno ricevuto il premio di 
partecipazione. Un premio è 
stato anche ricevuto da Pro 
Loco Mesero. trattasi del 
‘miglior gruppo esordiente 
FIASP’. per cui la Pro Loco 
ha ricevuto il premio dal 
presidente Paolo Carnevali. 

In 300 alla StraMesero



È in via di adozione il 
nuovo Pgt (Piano di 
Governo del Territo-
rio) per il Comune di 

Buscate, sviluppato dopo un 
immenso lavoro di concerto 
dall’Amministrazione guidata 
dal sindaco Marina Teresa Piso-
ni. “Esso non è altro che il PGT 
adottato con delle piccole mo-
difiche dovute al recepimento 
parziale o totale delle osserva-
zioni pervenute - spiega Filip-
po Parlatore, assessore all’ur-
banistica e ai lavori pubblici - I 
cardini del PGT sostanzialmen-
te sono: limitare il consumo di 
suolo, incentivando il recupero 
dell’esistente e aiutare la par-
tenza dei piani attuativi già in 
essere nel PRG”. “A livello 
industriale, sono state inserite 

Nel PGT la Buscate di domani
solo due nuove aree 
edificabili a comple-
tamento della zona 
a fianco della EMA 
Prefabbricati. Inoltre, 
si è inserita la possi-
bilità di usufruire di 
un piccolo bonus vo-
lumetrico per consen-
tire l’adeguamento 
degli edifici, residen-
ziali e non, alle effet-
tive esigenze familia-
ri/industriali, in un ambito di 
recupero”. “Il Piano dei Servizi 
non prevede nuove opere pub-
bliche, in quanto il nostro indi-
ce di indebitamento, ereditato 
con i mutui contratti negli ulti-
mi 20 anni di amministrazione, 
non ci permette di accendere 
mutui. Si sta lavorando su pro-
getti che vedono operazioni 
pubblico-privato e il recupero 
di fondi nazionali e comunitari, 
di cui a breve verranno comu-

nicati i dettagli”. Un discorso 
a parte va fatto per l’area della 
Cava e per Villa Rosales: “Per 
la prima, si sta pensando ad un 
progetto particolareggiato che 
preveda il recupero ambientale 
di tutte le aree poste nelle stes-
se condizioni, volte alla realiz-
zazione di un’isola energetica. 
Per quanto concerne la Villa 
de Rosales, il PGT sostanzial-
mente rimanda la discussione 
ai Piani Attuativi”.

Come ogni anno ad Arconate 
ha avuto luogo, il 2 giugno, 
la Festa della Repubblica: 
si è deciso di aprire la 
manifestazione alle ore 
17.45 con un’Alzabandiera 
al monumento Alpini in Via 
Dante. A seguire, alle ore 
18, è stata celebrata la Santa 
Messa nella Parrocchiale 
Sant’Eusebio. Per rendere 
questo evento più innovativo 
è stato inaugurato il 
nuovo tratto ciclopedonale 
‘Cammino di Don Carlo’, 
così chiamato perchè il 
percorso era senza barriere 
architettoniche, e del nuovo 
parcheggio di Via Beata 
Vergine. Questa iniziativa è 
riuscita al meglio grazie alla 
collaborazione del Ministero 
delle infrastrutture e 
trasporti. La manifestazione 
si è conclusa intorno alle ore 
19.15 con l’intervento del 
Sindaco Mario Mantovani.

Aperto il ‘Cammino 
di don Carlo’

Al via i ‘Gruppi di Cammino’  tra amicizia e sport

S apete tutti che cos’è un 
‘Gruppo di cammino’? 
Siete curiosi di saper-
lo o addirittura, volete 

farne parte? E allora non potete 
perdere l’iniziativa ‘Io cammi-
no con stile’, organizzata dal 
Comune di Buscate d’intesa 
con l’Unità Operativa Medici-
na Preventiva delle Comunità 
e dello Sport del Dipartimento 
di Prevenzione Medica - ASL 
Provincia Milano 1. Il ‘Gruppo 
di Cammino’ non è altro che un 

Un assaggio di estate? 
Lo potrete trovare questa 
sera in Piazza San 
Mauro a Buscate alla 5^ 
edizione della notte latina 
‘LatinBuscando’, organizzata 
dagli instancabili amici de 
‘Il Gruppo’ con il patrocinio 
del Comune e della Pro 
Loco. Il programma? Ricco 
come sempre, a partire 
dalle 19.30 con la cena a 
base di Asado alla parrigas, 
ovvero grigliata di carne, 
accompagnata da sangria e 
cocktail tropicali, che potrete 
gustare solo su prenotazione, 
chiamando al numero 
349/6247394. Terminata la 
cena, tutti in pista a ballare 
a ritmo di salsa e merengue 
con il gruppo ‘Cuba libre sì!’.

LatinBuscando:
una notte latina...

di Francesca Favotto

gruppo di persone che si ritrova 
regolarmente, almeno due o tre 
volte a settimana, per cammi-
nare insieme lungo un percorso 
urbano o extraurbano prestabi-
lito. Guidato da volontari che 
accolgono i nuovi arrivati, li 
accompagnano e li motivano, 
il gruppo ha la possibilità di 
socializzare, praticando un’at-
tività a disposizione di tut-
ti, gratuita e che non richiede 
particolari abilità né un equi-
paggiamento specifico (solo 

abbigliamento idoneo e scarpe 
comode per camminare circa 
un’ora). Il primo incontro si è 
già svolto martedì scor-
so, ma nulla vieta di ag-
giungersi al gruppo già 
avviato. I giorni stabiliti 
per la camminata sono il 
martedì e il venerdì con 
ritrovo davanti al Centro 
Diurno Anziani, in Via 
San Pietro per le 9.15. 
Per informazioni con-
tattare il  Centro Diurno 

Anziani allo 0331/801054 op-
pure l’Ufficio Servizi Sociali 
allo 0331/800161.
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M entre alcuni cit-
tadini ancora ci 
segnalano una 
richiesta di at-

tenzione dopo gli episodi van-
dalici, l’Amministrazione inve-
runese vuole cercare di ridare 
slancio a Furato. Ogni lunedì, 
dall’ormai prossimo 18 giugno, 
dalle 8 alle 13 in piazza Don 
E. Ferrario avrà infatti luo-
go un piccolo mercato cit-
tadino, un’occasione di in-
contro e di spesa per lo più 
per gli anziani. Si tratta di 
una prova ‘sperimentale’, 
al momento prevista fino a 
fine dicembre. I cittadini 

potranno trovare bancarelle di 
abbigliamento adulti e bambi-
ni, intimo, prodotti per la casa, 
salumi, pollo fresco e cotto, 
frutta, verdura e dolciumi. Dai 
primi di luglio, invece, saranno 
presentati gli interventi di si-
curezza dell’area bimbi colpita 
dai vandali.

D  al 16 dicembre 
2011 fino al 25 
febbraio 2012 
sono stati raccolti 

dei questionari per verificare il 
reale soddisfacimento dei let-
tori per i servizi che la Biblio-
teca offre e suggerire eventuali 
miglioramenti. Solo il 13,2% 
ha consegnato il questionario; 
percentuale che sale se si tie-
ne conto solo degli inverunesi. 
Di questi, 131 componenti sono 
maschi, mentre 205 femmine. 
Un’altra distinzione può avve-

nire tra persone di nazionalità 
italiana e straniera, in questo 
caso i primi sono 331 a diffe-
renza dei secondi che sono solo 
5. Nel 2011 gli utenti della bi-
blioteca erano 2537 (2006 di 
Inveruno, 531 di altre biblio-
teche). Al’interno del modulo 
sono state richieste informa-
zioni inerenti la fascia d’età, 
la professione, l’istruzione, la 
frequenza con la quale si viene 
in biblioteca ecc. Dai risulta-
ti ottenuti possiamo affermare 
che la maggioranza degli utenti 
è compresa tra i 26 e i 45 anni, 
mentre i soggetti che si presen-
tano con meno frequenza nella 
struttura sono gli over 60. Oltre 

agli studenti (che in media 
frequentano la scuola media 
superiore), ne usufruiscono 
anche molti lavoratori di-
pendenti, a differenza dei 
professionisti. Altri aspetti 
positivi emersi dai questio-
nari evidenziano: la posizio-
ne facilmente raggiungibile, 
gli orari estesi di apertura e, 
infine, il fatto che i libri sia-
no facilmente reperibili.

Biblioteca in ‘cifre’ Mercato in frazione 

Un lavoro avviato da tempo, frutto della pianifi cazione e della 
volontà di rendere più vivo e sicuro il paese. Tra Inveruno e Furato 

si stanno completando i percorsi 
ciclopedonali che metteranno in 
contatto gran parte del paese: “I 
lavori sono praticamente fi niti - ci 
segnalano dall’Amministrazione 
- ora si sta procedendo solo al 
posizionamento della segnaletica 
orizzontale e verticale così da 
terminare per fi ne mese”.

Piste ciclabili: ultimi interventi per completarle

di Letizia Sora

L’arte con Flaminio di Stefania Carabelli

Commenta la notizia su 
www.logosnews.it/cuggiono

Abbiamo analizzato l’andamento delle compravendite nei primi cinque mesi di quest’anno, 
nonostante il momento diffi cile che il mercato immobiliare sta attraversando, le case si 
vendono.
Dobbiamo essere obbiettivi e vedendo nel merito in dati emergono 3 analisi importanti:
1 tempo medio di vendita / 2 il prezzo di vendita / 3 il credito
In questi cinque mesi è emerso che mediamente per vendere un immobile residenziale 
nel nostro territorio, occorrono 300 gg (mediamente più tempo rispetto all’anno 2011).
Per quanto riguarda il prezzo di vendita, la conclusione dell’affare si trova mediamente
al 15% in meno rispetto al prezzo esposto, abbiamo confrontato anche il dato della nostra
valutazione degli immobili che proponiamo in vendita e la troviamo esattamente allineata
alla richiesta che il mercato degli acquirenti oggi chiede. Il credito, se pur molto diffi cile 
visto i tassi e le banche, ci fa vedere nelle operazioni di questi cinque mesi che  6 
compravendite su 10 sono assistite da un mutuo e che la percentuale di intervento LTV 

è pari al 55% del prezzo dell’immobile.
Detto tutto ciò le considerazioni che mi vengono da fare sono le seguenti: nonostante il momento di diffi coltà economica
che stiamo attraversando, le case si vendono, e i mutui vengono concessi: cambiano le modalità semmai, ovvero i
proprietari di casa che ascoltano la nostra valutazione commerciale e adeguano il prezzo alla richiesta del mercato,
riescono a vendere il loro immobile ed anche accorciando il tempo medio per realizzare l’affare. Tanto più si è
consapevoli che il prezzo di vendita va adeguato alla richiesta degli acquirenti, tanto più si accorcia il tempo
di vendita e il realizzo diventa più veloce. Poi abbiamo anche visto che, con le debite credenziali, si riesce 
ad ottenere il mutuo per l’acquisto di casa, e il dato sopra indicato con LTV al 55% mostra come oggi 
l’acquirente “metta mano” ai suoi risparmi per investirli nell’immobile a differenza di qualche tempo 
fa dove cercava il ‘credito totale’.

Nuovo Studio Cuggiono sas - via Garibaldi 10 - Cuggiono - Tel. 0297240886

Le compravendite dei primi cinque mesi del 2012



R ispettare e conoscere 
le norma che rego-
lano il vivere civile 
è da sempre buona 

cosa, ancor più se poi si fa rife-
rimento alle regole dell’educa-
zione stradale. Proprio per far 
comprendere ai giovani cuggio-
nesi l’importanza ed il rispetto 
delle norme che scandiscono la 
nostra quotidianità su ‘strada’ il 
comando di Polizia Loca-
le cuggionese ha svolto un 
percorso didattico di due 
ore per ogni classe della 
scuola primaria cittadi-
na. Il corso è stato tenuto 
dal comandante Roberto 
Manducci con l’agente 
Gaetano (Tino) Puricelli, 
durante le normali ore di 

lezione, in collaborazione con 
il corpo docenti, per poi ter-
mire, proprio gli ultimi giorni 
prima della fine delle lezioni, 
con il pubblico riconoscimento 
a tutti gli studenti. I bambini 
hanno infatti ricevuto un atte-
stato, direttamente dalle mani 
del comandante Manducci, che 
certificasse la partecipazione al 
corso.

S embra non vi sia anco-
ra la parola ‘fine’ per 
la vicenda riguardante 
la scuola primaria di 

Casate. O meglio, una soluzio-
ne è ormai sempre più chiara: 
per il prossimo anno scolastico 
la scuola casatese rimarrà ape-
ra, ma solo per le classi dalla 
IIa alla Va, la prima infatti, per 
mancanza del numero minimo, 
non verrà autorizzata dal Prov-
veditorato agli studi. Con que-
sta ipotesi i 9 ragazzi della fra-
zione si sommeranno ai 15 di 
Bernate Ticino per la formazio-
ne di un’unica classe nell’istu-
tuto bernatese. Per certi aspetti 

si tratta di una soluzione ‘pon-
te’ che da un lato avrà costi 
ancor maggiori per l’Ammini-
strazione, in quanto, con ogni 
probabilità, il prossimo anno 
non sarà possibile garantire 
l’apertura dell’istituto in fra-
zione. Intanto, rimane anche il 
problema del sovraffollamento 
e del necessario adeguamento 
della scuola materna cittadina.

La Scuola di Casate
di Vittorio Gualdoni

Educazione Stradale:
bambini promossi!

Il Gruppo A.I.D.O. di Cuggiono comunica che è iniziata da parte 
dell’A.I.D.O. Regionale della Lombardia la campagna Abbonamenti 
della Rivista ‘Prevenzione Oggi’. Alcuni incaricati telefoneranno 
agli iscritti per sapere se vogliono sottoscrivere l’abbonamento 
(costo � 35,00) detraibili dalle tasse. Chi volesse ricevere tale rivista 
riceverà a casa il bollettino postale per la sottoscrizione. Questo è 
un altro modo per aiutare l’A.I.D.O. – Grazie!

Con ‘Prevenzione Oggi’ un aiuto all’AIDO

‘Newsletter’ è un nuovo servizio introdotto dal Comune di Bernate 
Ticino per poter informare i cittadini in modo veloce e comodo. 
Non va trascurata, poi, la facilità con la quale ci si iscrive: è 
suffi ciente cliccare sull’icona che si trova a destra della Home 
Page, del sito del comune, per ricevere automanticamente le varie 
notizie pubblicate. Ad oggi gli iscritti sono una decina.

Il Comune di Bernate comunica via ‘mail’
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C he il durissimo ri-
sultato elettorale, 
per il PDL cuggio-
nese, non potes-

se non lasciare strascichi, era 
facilmente prevedibile. Ecco 
che, finalmente, dagli organi 
regionali, arriva una prima ri-
sposta dopo la scissione degli 
‘indipendenti’ e il passaggio di 
parte del Pdl nella lista della 
Lega Nord. “L’Organo giudi-
cante del PDL della Regione 
Lombardia, ha clamorosamente 
sconfessato, per manifesta in-
sussistenza di addebiti, l’espo-
presentato dai due coordinatori 
del PDL di Cuggiono sigg. Lu-
igi Tresoldi e Giuseppina Pan-
za ai danni dei sig. Giuseppe 
Tamburello, Carlotta Mastelli 
e Giuseppe Locati, colpevoli 
(secondo i due coordinatori) di 
aver costituito un Gruppo Indi-
pendente, all’interno del PDL 

locale - commenta Giuseppe 
Tamburello - E’ noto e risaputo 
che le ragioni che ci portarono 
alla costituzione di un Gruppo 
Indipendente (dai due coordi-
natori) scaturirono dalla cre-
scente sfiducia verso la cattiva 
conduzione politica di Tresoldi 
e Panza. Alla luce di questo, ci 
aspettiamo che i due Coordi-
natori chiedano pubblicamente 
scusa ai cittadini di Cuggiono e 
diano le già scontate dimissio-
ni”. Probabile, però, che le di-
scussioni tra le due anime PDL 
non terminino qui.

Chi è il PDL Cuggiono?

I sabato sera si passano a pesca, al ‘Lago 
Airone’. Dal 16 giugno al 31 agosto il Circolo 
di Pesca Sportiva di Bernate Ticino sarà 
aperto ai clienti tutti i sabato sera fi no alle 
24. “Per inaugurare la stagione estiva, venerdì 
15 giugno verranno immessi nelle acque del 
Lago gli esemplari di pesce gatto americano;-spiegano i gestori, 
i fratelli D’Antuono- abbiamo inoltre fi ssato defi nitivamente il 
martedì come giorno di chiusura, esclusi i festivi”. 

L’apertura estiva del Lago Airone
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D ue anni di prove, 
lavoro, allena-
mento, sudore e 
perfezionamento. 

Tanti sacrifici, che però, di col-
po, quando il sipario si apre e 
le luci si accendono, passano 

in secondo piano di fronte alla 
volontà e alla speranza di fare 
bene. Ed è stato così, anche la 
scorsa settimana, per le allieve 
e gli allievi della scuola studio 
arte e danza ‘Attitude’ che han-
no presentato sul palcoscenico 
dell’auditorium Paccagnini di 
Castano Primo. Sotto la dire-
zione artistica di Barbara Piloni 
è così andato in scena un gran-
de spettacolo di danza classica, 
modern jazz, hip hop e break. 
In un susseguirsi, in due tempi, 
di musiche e danze gli spettato-
ri si sono trovati coinvolti nella 
scoperta di una delle arti più 
affascinanti. Il programma del-
lo spettacolo era strutturato in 
alcune macro tematiche: can-

‘Arte in Danza’ con ‘ATtiTuDE’
to & musica, 
scultura, artisti 
di strada & cir-
censi, scrittura 
& poesia, tea-
tro recitazione 
& costumi, pit-
tura. Con rapidi 
e ritmati cambi 
tutti i gruppi si 
sono alterna-
ti proponendo 
modalità e stili 
differenti, dalla 
danza classica 
a quella moderna e contempo-
ranea, con intermezzi hip hop 
e ballo acrobatico, catturando 
l’attenzione del pubblico e per-
mettendo a tutti gli allievi di 

calcare il palcoscenico. A fine 
serata spazio alla premiazione 
dei giovani che si sono distinti. 
Per informazioni sulle attività. 
tel. 335/8185698.
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V i chiedo di essere at-
tori principali della 
vostra vita e della so-
cietà”. I ragazzi clas-

se 1994 sono tutti riuniti in sala 
Consiliare: è il 2 giugno e sono 
lì per ricevere in dono la no-
stra Costituzione e la bandiera 
italiana (oltre ad un cd con la 
versione originale dell’inno di 
Mameli), l’omaggio che l’Am-
ministrazione comunale ha vo-
luto fare ai 18enni del paese. 
Il sindaco Maria Angela 
Misci ha parlato di diritti 
acquisiti con la maggiore 
età, ma anche di doveri e 
di applicazione del senso 
civico, ed ha esortato i 
giovani a farsi partecipi 
della vita della comunità. 
Poi, è stata la volta del vi-
cesindaco, Alessandro Fo-

ieni, degli assessori e dei con-
siglieri di maggioranza Ermano 
Colombo e di minoranza Nijmi 
Edres, oltre a Chiara Zardoni, 
vice presidente della Consulta 
Giovani. Infine, il momento 
vero e proprio del dono, con i 
ragazzi chiamati uno ad uno. A 
distribuire l’omaggio, accan-
to al primo cittadino, anche il 
cavalier Giuliano Rota, poco 
prima insignito dalla stessa 
Amministrazione dell’ennesi-
ma benemerenza: le chiavi del-
la città. La cerimonia si è con-
clusa con il coro “Viva l’Italia, 
Viva Robecchetto”.   

U n’Amministrazione 
chiusa in se stessa. 
Vogliono tornare a 
focalizzare le at-

tenzioni sul paese e, in questo 
caso, sulla crisi economica che, 
purtroppo, sta colpendo indi-
stantemente giovani ed adulti, 
la lista civica ‘Liberi’ ed il suo 
capogruppo (all’opposizione in 
Consiglio comunale), Ruggero 
Galimberti. “In questo perio-
do economicamente angusto, 
gli amministratori devono pro-
vare, sperimentare, proporre, 
pensare e dialogare - dice lo 
stesso Galimberti -”, invece... 
“Il 18 maggio scor-
so, durante il Con-
siglio comunale che 
aveva come oggetto 
principale la pro-
posta di bilancio 
previsionale per il 
2012 e per il trien-
nio 2012/2015, oltre 
ad avere annotato e 
sottolineato alcu-
ne mancanze nelle 
relazioni del sindaco e degli 
assessori, ciò che ci ha visti, 
fin da subito, contrari è stato il 
valore Imu al 4%, che il nostro 
comune intende adottare, senza 
avere fatto alcuna informazio-
ne a riguardo”. Poi, appunto, la 
crisi economica: è qui che se-
condo ‘Liberi’ sono necessari 
interventi concreti e mirati: “Le 
Politiche Giovanili avranno 
come cardine l’aspetto ludico 
e ricreativo. Crediamo che ciò 

sia importante per la vita dei 
nostri ragazzi, ma la mancanza 
di lavoro tra i giovani è un pro-
blema per il quale non si può 
soprassedere e fingere che non 
esista. E, così, abbiamo voluto 
proporre all’Amministrazione 
un’idea. Semplice e, allo stesso 
tempo, crediamo utile. Ci sono 
molti artigiani presenti sul no-
stro territorio, il nostro proget-
to è di andare a interagire con 
loro per creare laboratori dove 
sia possibile insegnare ai gio-
vani l’arte dei mestieri artigia-
nali. Un’occasione importan-
te ed un momento di ulteriore 

vicinanza ai ragazzi 
che possono for-
marsi per il futuro”. 
Non solo, ‘Liberi’ 
ha voluto andare 
oltre all’idea, chie-
dendo alla stessa 
A m m i n i s t r a z i o n e 
se fosse stato effet-
tuato un sondaggio 
per capire realmen-
te qual’è la percen-

tuale di disoccupati nella fascia 
dai 20 ai 30 anni. “Anche qui 
una risposta vaga - continuano 
- Non è questo un buon modo di 
dialogare. Comunque, insisten-
do siamo riusciti a strappare 
al sindaco ed al suo gruppo la 
promessa di un tavolo di lavoro 
per provare a concretizzare tale 
idea. Serve agire e farlo subito. 
Scendere in campo, parlare con 
la gente, avere un quadro della 
situazione attuale”.    

Liberi: i nostri artigiani 
... la ‘ricetta’ anti crisi

“18 anni oggi, il futuro” 

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.

Una festa davvero riuscita quella andata in scena qualche 
settimana fa presso la Scuola Primaria grazie alla sapiente 
organizzazione e collaborazione di genitori e docenti, e di cui, 
ancora in paese, è rimasto l’eco anche ora che l’anno scolastico è 
fi nito. La soddisfazione più grande tuttavia è sapere che da questa 
concreta sinergia  si sono raccolti 2000 euro, che saranno devoluti 
in benefi cenza. Una parte andrà 
alla ‘Fondazione Francesca 
Rava per Haiti’, un’altra alla 
ricerca oncologica pediatrica, 
ed un’ultima all’emergenza 
terremoto in Emilia. Tutto ciò a 
dimostrazione che con semplici 
gesti si può fare del bene ed 
aiutare il prossimo. 

Genitori e docenti: una festa di solidarietà

di Roberta Perera
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U na bella persona 
ed una brava mae-
stra, umile, sempre 
pronta a lavorare 

in silenzio per la sua Turbigo e 
a dare molto ai suoi ragazzi 
spendendosi fino all’ultimo 
per loro perché insegnare 
è più che un lavoro. Parole 
piene di affetto e vicinanza: 
così, l’altro giorno, i ragaz-
zi delle scuole hanno voluto 
ricordare la loro insegnante 
Piera Re, prematuramente 
scomparsa alcuni mesi fa. E 

lo hanno fatto con una targa, 
creata con i disegni degli stessi 
alunni e che, oggi, sarà posizio-
nata nell’aula di informatica del 
plesso scolastico dove ha sem-
pre insegnato. Commozione ed 
emozioni si sono mischiate tra 
loro, con la musica.        

E  sibizioni, gare e 
tornei: lo sport ha 
fatto centro. La 
terza ‘Festa del-

lo Sport’... molto di più di 
un’iniziativa, un’occasione 
per stare insieme e divertir-
si, un momento da vivere e 
condividere gli uni affian-
co agli altri. Così, nel fine 
settimana scorso, sono stati 
all’incirca 300 gli atleti del-
le diverse società locali e tan-
tissimi gli spettatori che hanno 
animato la centralissima via 
Allea Comunale. “Un’edizione 
riuscita - dice il consigliere de-
legato Antonio Faenza - Voglio 
ringraziare le varie associazio-

ni di Turbigo che hanno ade-
rito. Un evento fantastico che 
ha permesso ai presenti di co-
noscere da vicino ben 20 sport 
differenti”. “Sono molto sod-
disfatto della partecipazione 
- continua il sindaco Christian 
Garavaglia - Una testimonian-

za di come lo sport è anco-
ra motivo  di aggregazione 
e socializzazione”. E come 
madrina dell’iniziativa Aida 
Luisa Hernandez Linares, 
pallavolista cubana e vin-
citrice di 3 medaglie d’oro 
alle Olimpiadi di Barcello-
na, Atlanta e Sydney, oltre, 
nel 2001, migliore giocatri-
ce del 20esimo secolo. Arri-
vederci al prossimo anno.

Lo sport: si fa festa Piera sempre con noi

Giornalista, scrittore, ma soprattutto vaticanista. Aldo Maria Valli, 
nativo di Rho, è il corrispondente dal Vaticano per RAI UNO. Lo 
scorso giovedì 14 giugno, all’incontro organizzato al teatro Iris da 
Comune, Parrocchia e scuola materna 
‘Ente Morale’, molti cittadini sono 
accorsi per non perdersi questo 
incontro così ricco di signifi cati. 
Aldo Maria Valli, su interventi di 
Paolo Mira, ha così ripercorso i 
recenti scandali in Vaticano ed il suo 
rapporto con i Papi.

Giornalismo e religione con Aldo Maria Valli

di Roberta Perera
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L  a famiglia, una delle 
priorità”. Detto... fat-
to: si prosegue anche 
nel 2012 con i progetti 

‘bonus bebè’ e ‘bonus giovani 
coppie’. La crisi, purtroppo, 
continua a colpire indistan-
temente il nostro Paese ed il 
territorio, giovani, adulti ed 
anziani; soprattutto quei nuclei 
con redditi medio bassi, ren-
dendo sempre più difficile la 
creazione, appunto, di nuove 
realtà familiari o l’incremen-
to con la nascita di figli. Così, 
ecco che l’Amministrazione 
comunale di Magnago e Bie-
nate è scesa, fin da subito, in 

campo. “Sulla scorta della spe-
rimentazione fatta negli utlimi 
mesi del 2011 dalla precedente 
Amministrazione, su proposta 
del gruppo consiliare del PD – 
spiega il sindaco Carla Picco – 
Abbiamo voluto ridare azione a 
questa iniziativa. L’attenzione 
alle tematiche socio – econo-
miche dei nostri concittadini 
sarà massima”. ‘Bonus bebè’ 
e, accanto, quello per le giova-
ni coppie, dunque: l’ennesima 
iniziativa di vicinanza e soste-
gno a quanti vivono in situazio-
ni di disagio e difficoltà. Nello 
specifico, il bando riguarda neo 
coppie e nuovi nati nell’an-
no corrente ed opererà fino ad 
esaurimento delle risorse stan-
ziate. Per i bebè il contributo 

Bonus bebé e coppie
di Alessio Belleri

una tantum sarà di 300 euro, 
che verrà erogato sottoforma di 
smart card spendibile nei nego-
zi convenzionati per l’acquisto 
di generi alimentari, farmaci e 
prodotti legati alla prima infan-
zia; mentre anche per le gio-
vani coppie la quota è di 300 
euro in un’unica soluzione e 
una tantum. Per riceverli dovrà 
essere fatta apposita domanda 
all’ufficio Servizi Sociali, e 
tale richiesta dovrà rispondere 
a specifiche caratteristiche.

Un aiuto concreto per le 
donne maggiorenni nella 
gestione del tempo e delle 
risorse economiche. E 
attraverso cui si possono 
avere sconti e agevolazioni 
in numerosi punti 
convenzionati. Salute, 
casa e famiglia, ma anche 
benessere, sport, cultura e 
tempo libero: c’è la ‘Pink 
card’. Per averla basta 
rivolgersi all’uffi cio Urp 
del comune di Vanzaghello 
per compilare il coupon e 
ritirare la carta (da lunedì 
a venerdì, dalle 9.30 alle 
12.30; il martedì, dalle 16 
alle 18.30).  

Con la ‘Pink Card’
Un aiuto alle donne

S  ono tra i luoghi simbo-
lo della lotta di libe-
razione. ‘Sui Sentieri 
della Libertà’: l’Anpi 

sezione ‘Moscatelli’ di Vanza-
ghello al Parco della Memoria 
e della Pace di Verbania Fon-

Fondotoce: ‘Sui sentieri della libertà’
dotoce. Tanti i partecipanti, per 
un’occasione importante, che li 
ha visti deporre i fiori al mo-
numento e alla croce, quindi la 
visita al parco ed alla galleria 
della memoria; infine, il rifu-
gio Fontoli - Alpe Ompio.   

In piazza San Michele a 
Magnago, l’autoemoteca 
dell’Avis provinciale. I 
cittadini potranno svolgere 
tutti gli esami per l’idoneità 
alla donazione di sangue. 
L’appuntamento è per il 24 
giugno, dalle 8 alle 11. 

L’autoemoteca Avis
in piazza S. Michele
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L a Volley Don Bosco 
vola e lo fa sulle ali 
dell’entusiasmo dei 
giovani che ne fanno 

parte. A partire dalla squadra 
dell’U13, che a nemmeno un 
anno dalla sua nascita, porta 
già a casa un ottimo piazza-
mento come 8° finalista nella 
classifica nazionale PGS del-

la sua categoria. Insieme alla 
giovanissima coach Michela 
Grigoletto, alla seconda alle-
natrice Roberta Albini e a qual-
che volenteroso genitore, le 16 
atlete si sono recate ad Alassio 
dal 10 al 13 maggio per una 
quattro giorni di volley all’in-
segna dell’amicizia e dell’ago-
nismo. “Le nostre piccole pe-

sti, come siamo abituati 
a chiamarle, hanno tirato 
fuori tutta la grinta che le 
contraddistingue, rega-
landoci questo risultato 
eccezionale, mai capitato 
prima in 26 anni di sto-
ria della VdB – racconta 
Giuliano Ottolini, il Pre-
sidente – Dopo un cam-

E’ vincente la Volley Don Bosco 

pionato provinciale davvero al 
top, con nemmeno una sconfit-
ta, sono state chiamate a par-
tecipare alla Don Bosco Cup 
nazionale”. Merito di Michela, 
l’allenatrice, che ha saputo fin 
da subito instaurare un rappor-
to di complicità e rispetto con 
le giocatrici e i loro genitori, 
ma soprattutto del gruppo. Ot-
timi risultati ottenuti anche 
grazie al nuovo Consiglio, 
rinnovato quasi completa-
mente un anno fa, che ha 
visto l’innesto di molti gio-
vani con tante idee e tanta 
voglia di fare. La VDB non 
si ferma qui, ci sono novità 
in cantiere anche per l’esta-
te: parte, infatti, martedì 5 

giugno il Beach Volley Camp, 
la scuola serale estiva di beach 
volley, organizzata in collabo-
razione con l’oratorio, in cui 
verranno coinvolte le ragazze 
under 18, che terminerà con un 
torneo, in programma dal 3 al 
6 luglio. Per maggiori informa-
zioni: 329.9763413 oppure vol-
leydonbosco@libero.it. 

N otti magiche… in-
seguendo un gol’ 
avrebbe potuto 
essere il giusto 

titolo per la serata delle fina-
li del 10° torneo di calcio a 5, 
organizzato dai ‘Raga di Ora’, 
svoltosi domenica 10 giugno 
presso la palestra dell’oratorio 
di Buscate. Un appuntamento 
sempre tanto atteso dai giova-
ni buscatesi e non, che anche 
quest’anno non ha deluso le 
aspettative sia degli organiz-
zatori che dei partecipanti: 10 
squadre iscritte per un totale di 
quasi 100 giocatori, numeri che 
testimoniano l’importanza di 
questo evento sportivo, ritorna-
to sulle scene buscatesi tre anni 
fa, grazie all’iniziativa di que-
sto gruppo di giovani. Anche 

quest’anno, il gruppo giovanile 
di Nosate ‘Fuori di testo’, ha 
curato la parte tecnico – fonica, 
con la cronaca in diretta su Fu-
turadiolive.it e tanta buona mu-
sica, un sodalizio ormai conso-
lidato, che si ripeterà per il 24 
ore di beach volley in program-
ma nel weekend del 30 giugno 
e 1 luglio. Non solo: anche le 
ragazze hanno potuto dare pro-
va delle loro abilità calcistiche 
nel quadrangolare femminile, 
che ha visto la partecipazione 
delle squadre ‘Peyote!’, ‘Le 
caso a caso’, ‘Le doppio malto’ 
e ‘Charlie’s angels’. Grande at-
tesa, però, per la finale maschi-
le con la partita tra ‘Poca roba’ 
e ‘Nuove Iniziative Industriali 
srl’ per il 1° e 2° posto, con-
clusasi con un 3 a 2 per questi 

ultimi, che è valso loro 
la supercoppa e il titolo 
di ‘Campioni di Busca-
te’. Una coppa è stata 
assegnata anche alle 
altre finaliste, rispetti-
vamente al 2° posto ai 
‘Poca roba’, al 3° posto 
alla ‘Virtus Abbiatense’ 
e al 4° posto a ‘Cicli e 
motocicli Polloni’. 

Il calcio dei ‘Raga di Ora’



SPECIALE
JKS CASTANO PRIMO
30 ANNI DI... STORIA

Trent’anni
sul... tatami

Quando si parla del JKS, inevitabilmente non puoi non parlare anche del suo 
presidente. Giovanni Longo, Gianni come lo conoscono tutti, ha iniziato la sua 

avventura tra le fi la della storica società castanese nel 1990 e da 22 anni, 
non è solo la guida del Japan Karate Shotokan: è un punto di 
riferimento importante per atleti, dirigenti e genitori, un uomo 

che ha saputo far diventare quella passione per il kimono 
e il tatami un continuo susseguirsi di successi, risultati 
e traguardi. “Dirne uno - spiega - è veramente diffi cile. 

Ogni episodio ha avuto un signifi cato. La gioia più 
grande è vedere la felicità sui volti dei nostri ragazzi 

quando sono ad una manifestazione, l’entusiasmo che 
mettono in gara e agli allenamenti”. Più di un ventennio 

da presidente, in fondo un altro motivo per festeggiare 
domenica ai 30 anni di fondazione della società. Progetti e 

obiettivi per il futuro? “Già quest’anno un traguardo è stato 
centrato - continua Gianni Longo - Volevamo partecipare ad 

alcuni tornei a livello internazionale e ne abbiamo fatti diversi, in 
Italia, ma anche all’estero. Su cosa vedo nel domani del Japan Karate Shotokan: 

continueremo a lavorare con la stessa attenzione messa fi no ad oggi, facendo 
crescere quei ragazzi, ora aspiranti allenatori e che vorremmo fossero proprio loro, 

come si dice in questi casi, a ‘prendere la nostra eredità”.

Longo: un presidente, una storia ventennale

non è solo la guida del Japan Karate Shotokan: è un punto di 
riferimento importante per atleti, dirigenti e genitori, un uomo 

che ha saputo far diventare quella passione per il kimono 

domenica ai 30 anni di fondazione della società. Progetti e 
obiettivi per il futuro? “Già quest’anno un traguardo è stato 
centrato - continua Gianni Longo - Volevamo partecipare ad 

Gli esami nella palestra 
di via Giolitti, prima, la 
giornata che trascorrerà 
insieme, poi: la festa 
può cominciare. 
Trentesimo di fondazione, 
l’appuntamento è per 
domenica 17 giugno. 
Un momento da vivere in 
compagnia, un’occasione speciale 
per un traguardo altrettanto 
speciale. 

compagnia, un’occasione speciale 

crescere quei ragazzi, ora aspiranti allenatori e che vorremmo fossero proprio loro, 

compagnia, un’occasione speciale compagnia, un’occasione speciale 

La festa ha inizio

Quando la sensibilità 
aiuta a vivere meglio... 
‘Volere Volare’, un premio 
speciale per il JKS nel 
settore associazioni pro 
disabili ‘Il fi ore che ride’. La 
solidarietà è ‘di casa’. 

Premio speciale

Trent’anni di traguardi, successi, anche sconfi tte... in fondo trent’anni di storia. Era il 1982 quando il Japan Karate Shotokan di Castano Primo iniziò a 
muovere i suoi primi passi. Quanto tempo è passato: si fa festa nella palestra di via Giolitti, dove la storica società si allena e si prepara ai tanti appunta-
menti, in Italia e all’estero. Il primo tassello grazie alla passione e lungimiranza di Pinuccia Cattini, castanese e praticante di questa antica e nobile arte. 
Insieme al marito Attilio Magnone decise di affi dare la responsabilità tecnica a Massimo Pederzoli e Savino Corbisiero, due istruttori del capoluogo 
lombardo, con i quali diede vita ad una vera e propria scommessa. Ma tutti i presidenti che si sono succeduti hanno saputo lasciare una loro importante 
impronta: Dino Girola, Leopoldo Alessandri, Angelo Berta, Mauro Bernardi, fi no a quella che, da molti, è stata defi nita la grande anima societaria, quel 
Tomasino Grifanti, un punto di riferimento per tutti. Siamo, così, agli anni ’90, la svolta tecnica con la scissione della Fikteda (Federazione Nazionale) 
in due tronconi, uno in Fikta del maestro Shirai, l’altro, invece, in Fitak, Federazione riconosciuta dal Coni. Proprio quest’ultima è la direzione che il 
JKS ha deciso di seguire, con il maestro Francesca Adriatico che prende la qualifi ca di allenatore federale (poi istruttore nel 1994 e, quasi unica donna 
in Italia, maestro nel 1999; quindi, nel 2003 supera gli esami per il 5° Dan, ultimo grado ottenibile tramite esami teorici e pratici) e porta in palestra 
un nuovo modo di concepire il karate. Lei e il marito, Giovanni Longo, oggi alla guida della realtà associativa (e con la collaborazione dei maestri e 
insegnanti, Stefano Longo, Sergio Mesenzani e Maurizio Croci, e degli aspiranti allenatori Mirko Giera e Deborah Mesenzani), vogliono che, in primis, 
ci siano la tradizione, il rispetto, uniti a programmi intensi e specifi ci di sviluppo tecnico – scientifi ci (grazie anche alla direzione tecnica, appunto, del 
professor Aschieri, direttore tecnico nazionale e docente universitario). Sono anni di successi, riconoscimenti, prestigiosi traguardi (campionati Re-
gionali e Italiani, gli Europei, le numerose gare e gli appuntamenti con gli amici di qualche altra società del nostro Paese, ecc...), ma ciò che più conta 
crescono gli iscritti, fi no alle attività con i diversamente abili, certamente il “fi ore all’occhiello” del Japan Karate Shotokan. Allora... “Auguri JKS”.

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209
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L ultimo atto della sta-
gione: ci sono gli esa-
mi di passaggio di cin-
tura. Tempo dei saluti 

per il Karate Team Turbigo, ar-
rivederci a settembre, ma pri-
ma, come vuole la tradizione, 
si torna tutti sul tatami. Così, 
l’altro giorno, eccoli nella pa-
lestra delle scuole Medie: di-
ciassette atleti che hanno po-
tuto mettere in pratica quanto 
appreso durante tutto l’anno, 
tra gli applausi e la gioia della 
società e dei genitori, familiari 

ed amici presenti. Il futuro del 
karate locale, insoma: Sancit 
Bali, Leonardo Caccia, Dome-
nico Defina, Zaccaria Gallo, 
Tommaso Garghetti, Davi-
de Lamperti, Simone Lepore, 
Alessio Montesano, Cristina 
Pacifico, Alberto Picci, Nicho-
las Pugliese, Ali Riassat, Asia 
Renda, Gian Luca Santacruz, 
Alice Tura, Leonardo Vanoli e 
Stefano Pedroli; mentre per Va-
lentina Chessa, l’appuntamento 
sarà a dicembre per la cintura 
nera. “Un anno importante - di-

cono dal Karate Team 
Turbigo - Adesso un 
po’ di riposo, pronti a 
ripartire a settembre 
per nuovi e straordi-
nari traguardi. Voglio 
ringraziare i ragazzi 
per l’impegno e la 
passione che mettono 
sia durante gli allena-
menti sia nelle varie 
manifestazioni che ci 
vedono impegnati”. 

Karateki agli esami
Festa al Karate Team

P rima la finale (e, per 
poco, non sono riusci-
ti a centrare il passag-
gio ai Regionali), poi 

la festa, il tempo delle emo-
zioni ed anche dei saluti (alla 
giovane Noemi che, raggiunti 
i limiti di età, adesso è pronta 
per nuove esperienze). Cam-
pioni crescono alla Ticinia Ro-
becchetto: i Giovanissimi ‘97 
vincono il loro campionato e, 
in finale, si sono, purtroppo, 
dovuti arrendere ai calci di ri-
gore; altrimenti sarebbero sta-

ti Regionali. Certamente una 
grande soddisfazione, da una 
parte per Mario Colelli e Salva-
tore Lo Buono, che li hanno se-
guiti durante tutta la stagione, 
dall’altra per la storica socie-
tà del nostro territorio e per i 
tantissimi appassionati e tifosi. 
Pronti per la prossima stagio-
ne: l’obiettivo è continuare a 
lavorare con lo stesso impegno 
e l’attenzione che, da sempre, 
hanno contraddistinto la Tici-
nia. Ci sono nuovi traguardi e 
successi da conquistare.  

Giovanissimi ‘97
“Siamo campioni”



S ta per giungere al ter-
mine l’entusiasman-
te stagione sportiva 
2011/2012 per il setto-

re Pallavolo della Polisportiva 
San Giorgio. Una stagione mol-
to impegnativa, con 6 squadre 
impegnate in vari campionati 
FIPAV e PGS. Ma anche una 
stagione piena di soddisfazioni 
per una società nata appena 3 
anni fa e che ha saputo in poco 
tempo raggiungere ottimi risul-
tai, sia sotto l’aspetto delle vit-
torie che sotto quello della cre-
scita delle atlete.. e non ultimo 
sotto l’aspetto dei ‘numeri di 
tesserati’ che sfiorano già i 90 e 
che di certo aumenteranno nella 
prossima stagione. Per quanto 
riguarda i risultati, si è distin-
ta la squadra della Terza Divi-
sione Open, che sotto la guida 
dell’allenatore Valerio Versetti, 
ha da prima vinto la VolleyCup 
(torneo che va da ottobre a gen-

naio patrocinato FIPAV) e poi 
ha stupito tutti conquistando il 
Campionato di Terza Divisione 
FIPAV, guadagnando anche la 
promozione in Seconda Divi-
sione. Vittorie importanti per 
una squa-
dra forma-
tasi solo 
lo scorso 
s e t t e m -
bre, che in 
poco tem-
po ha sa-
puto, con 
i m p e g n o 
e dedizio-
ne, espri-

PSG: sei squadre... con ottimi risultati!

di Alice Cornelli
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L atletica Inveruno è 
composta da 61 atleti 
delle diverse catego-
rie: cadetti, ragazzi ed 

esordienti. La S.O.I. 
(Sportiva Oratoriana 
Inverunese) è una po-
lisportiva impegnata 
tra atletica, basket e 
pallavolo; con un to-
tale di più di 300 ra-
gazzi impegnati nelle 
varie attività. Alla base 
dei tre sport si può contare su 
22 piccoli atleti del 2005-2006 
iscritti al corso di ‘alfabetiz-
zazione motoria’. Questi ‘cuc-
cioli’ stanno imparando le basi 
per poter affrontare qualsiasi 
avventura sportiva. Grazie alle 
dichiarazioni del coach Rober-
to Rizzi possiamo affermare 
che gli atleti della S.O.I. han-
no partecipato rispettivamente 
il 5 e il 19 maggio a delle gare 
provinciali riguardanti l’atleti-
ca leggera. I risultati non sono 
mancati; infatti, il 5 maggio 
2012 a Brugherio, nonostante 

il maltempo, gli atleti hanno 
gareggiato in modo coraggioso 
e due posti sono stati conqui-
stati sul podio. Aurora Zappo-
ne è arrivata terza sulla marcia 
di 1.2 km, mentre Elisa Gorla 
ha conquistato il titolo di cam-
pionessa provinciale nel lancio 

del peso 2 kg e anche 
Aurora Zappone ha 
conquistato il bronzo 
nella marcia 1.2 km 
esordienti. Il 19 mag-
gio, a Besana Brian-
za, è stato disputato 
il Campionato Pro-

vinciale Fidal e la cug-
gionese Carola Garavaglia si è 
classificata terza nel getto del 
peso. Il tutto segue ad una sta-
gione invernale in cui la squa-
dra ha conquistato il 18° posto 
nel trofeo di corsa campestre.

Campioni con la SOI

di Camilla Ceriani

mere un’ottima pallavolo. Otti-
mi i risultati anche per la squadra 
Under21, guidata dall’esperto 
allenatore Michele Visco Gi-
lardi. arrivato quest’anno ha 
saputo subito dare un’identità 

a questo 
g r u p p o , 
c o n q u i -
s t a n d o 
un otti-
mo piaz-
z a m e n t o 
nel cam-
p i o n a t o 
di Terza 
D i v i s i o -
ne Under 

21 FIPAV e che è ora impegnato 
nella fase finale del campiona-
to Under20 PGS, finali che tra 
l’altro si svolgeranno nella no-
stra palestra di Cuggiono dome-
nica 17 giugno alle ore 15.30. I 
complimenti vanno anche alle 
altre squadre, come la Under14 
Maschile FIPAV che nonostante 
tante difficoltà iniziali e parec-
chie sconfitte ha saputo ribal-
tare i pronostici ed ottenere i 
quarti di finale nel campionato 
primaverile. Nota di merito an-
che alla squadra del Propagan-
da Femminile, guidata da Elia-
na Izzo e Monica Cucchetti. Da 
ricordare anche il MiniVolley 
menzionato in precedenza, al-
lenato da Marzia Festa e Tecla 
Faccendini che stanno forman-
do la generazione di ‘domani’.. 
ed in fine, la squadra MISTA 
composta da genitori/ragazzi 
che si è allenata coinvolgendo 
parecchi ‘appassionati’,a dimo-
strazione che la pallavolo è uno 
sport capace di richiamare non 
solo ‘atleti’veri e propri ma an-
che semplici amatori. 

Avrà luogo domenica 24 giugno la seconda edizione della Staffetta 
Solidale presso la piscina comunale di Busto Garolfo, gara di nuoto 
di benefi cenza organizzata dall’Associazione Il Sole Onlus, che si 
occupa di progetti ci cooperazione internazionale e di sostegni a 
distanza. La raccolta di fondi servirà per sostenere i progetti ‘Fiori 
che rinascono’ in Etiopia e ‘Sogni da riaccendere’ in Benin. La 
staffetta prevede la partecipazione di squadre di 6 partecipanti e 
15 minuti di tempo per percorrere la distanza maggiore. Questo il 
programma: ore 8.30 formazione batterie, ore 9.15 inizio gara. Le 
iscrizioni sono aperte, per informazioni chiaraottoboni@hotmail.it

La ‘Staffetta Solidale’ per l’Etiopia ed il Benin



          Misano, per Marco Simoncelli
Il circuito intitolato al ‘Sic’
Un campione nella vita e nello sport... 
“Sic sarai sempre con noi”. Gli hanno 
intitolato il circuito di Misano, il ‘Misano 
World Circuit Marco Simoncelli’, e lo 
hanno fatto sabato scorso, proprio mentre 
sulla storica pista stava andando in scena 
la SuperBike. L’emozione ha raggiunto i 
cuori di tutti, qualche lacrima ha fatto 
‘capolino’ sui visi, ma la forza d’animo ed 
il corraggio che, ancora una volta, hanno 
caratterizzato mamma Rossella e papà Paolo, hanno fatto capire ai 
presenti quanto quell’evento fosse un qualcosa di speciale e unico. 
“Una grandissima gioia - hanno detto i genitori di Marco - Oggi è un 
giorno particolare. Grazie a tutti, per le dimostrazioni di affetto che 
ancora adesso continuano ad arrivare e per questo appuntamento”. 
Misano, nel ricordo di Simoncelli, dunque: con il nuovo logo 
dell’impianto frutto del lavoro e della fantasia del designer Aldo 
Drudi. Il traguardo è raggiunto, dopo un lungo percorso burocratico 
iniziato a novembre dello scorso anno, quando il consiglio di 
amministrazione della Santamonica Spa, proprietaria della struttura, 
ha deciso all’unanimità di accogliere la proposta di intitolazione, a 
poche settimane dalla tragica scomparsa del ‘Sic’ durante il Gran 
Premio della Malesia. (Foto e articolo di Franco Gualdoni)  

▲

       “Nei secoli... fedeli”
Il 198° di fondazione dell’Arma dei Carabinieri - Castano Primo
“Nei secoli fedeli”. Si è celebrato il 198esimo di fondazione dell’Arma 
dei Carabinieri e l’associazione nazionale Carabinieri di Castano, pre-
sieduta dal luogotenente cavaliere Salvatore Palma, l’ha fatto con il tra-
dizionale pranzo sociale all’agriturismo ‘Il Pesco Selvatico’ di Galliate. 
E, dopo il minuto di silenzio per le persone decedute nel terremoto in 
Emilia, per i colleghi scomparsi mentre si stavano recando al raduno 
nazionale di Iesolo, per Melissa (morta nell’attentato di Brindisi) e per 
i soci defunti durante quest’anno, c’è stata la consegna delle targhe di 
riconoscenza: Mirca Bellani (madrina del 
monumento ai Carabinieri), Angelo Gaz-
zaniga e Franco Pistocco (rispettivamente 
sostenitore, il primo, ideatore e realizza-
tore dell’opera, il secondo). Infi ne gli atte-
stati di fedeltà della Presidenza Nazionale 
ai soci Fausto Mainini, Renato Griffanti, 
Francesco Atzei e Piero Crespi.  

▲
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         L’Estate al Torchio
Si inizia con ArremBanda e musica nei cortili - Inveruno 
Anche quest’anno l’Assessorato alla Cultura e la Consulta giovani, 
in collaborazione con la Biblioteca comunale, hanno organizzato al 
meglio l’estate 2012 con una vasta serie di attività che dureranno 
fi no ad ottobre e che coinvolgeranno tutte le fasce di età, dai più 
piccini ai più anziani.  Per quanto riguarda il campo musicale ci sarà 
‘Rockantina’ a partire dal 19 luglio dove una serie di band emergenti 
suoneranno dal vivo per i cittadini mentre le Bande Locali potranno 
radunarsi il 17 giugno presso il Parco Comunale. Per non dimenticare 
le vecchie tradizioni sabato 23 giugno presso la ‘Curt de Masòla’ 
Roberto Brivio, membro dello storico gruppo ‘I gufi ’.

▲

         ‘Goonieslandia’ rinviata
Il maltempo blocca la festa - Malvaglio
E’ stata pesantemente condizionata da un 
vero e proprio nubifragio l’edizione 2012 
di ‘Goonieslandia’, la manifestazione 
organizzata dal gruppo malvagliese dei 
‘Goonies’. Così, dopo la degustazione 
del risotto, la pioggia ha fatto annullare 
l’intero programma. Lo spettacolo di Pisu 
sarà recuperato già sabato 16 giugno. 

▲

VII INCONTRO MONDIALE DELLE FAMIGLIE
Foto e racconti su www.logosnews.it/rubriche/family2012

www.logosnews.it

L a famiglia: il lavoro 
e la festa”. In una pa-
rola…la vita. La vita 
quotidiana, per la mag-

gior parte delle persone, è fatta 
proprio di questo: il lavoro, sti-
molante, a volte stressante, la 
famiglia, il nido cui far ritorno, 
la casa che ci accoglie, nell’at-
tesa del tempo della festa, la 
domenica, giorno del Signo-
re, per dissetare la nostra sete 
di Dio, ricaricare le batterie 
e trascorrere un po’ di tempo 
con i propri cari. Sul palco alla 
Festa delle Testimonianze, il 
Papa, addolorato dalle fatiche 
e dalle preoccupazioni che gli 
vengono raccontate, ha parole 
per tutti. Accolto da una dolce 
bimba vietnamita, parla della 
sua gioventù, fatta di relazio-
ni semplici e vere, invita a non 
perdere la speranza e a confi-
dare nel Signore. Accolto a Mi-
lano venerdì in Piazza Duomo 
da oltre 150.000 persone, ab-

bracciato dall’entusiasmo dei 
giovanissimi cresimandi allo 
stadio di San Siro, lo abbiamo 
visto a Bresso sereno e conten-
to. Un milione di pellegrini è lì 
per ascoltare le sue parole, che 
diventano per molti la bocca-
ta d’ossigeno, l’occasione per 
rinsaldare i propri valori, ciò in 
cui si crede, le parole ‘giuste’. 
Tantissime famiglie, con bimbi 
al seguito, vengono rincuorate 
e incoraggiate dalle parole del 
Papa, che ricorda loro, prima 
di dare l’appuntamento a Fila-
delfia nel 2015, che la famiglia 
è un bene prezioso da custodi-
re. E sottolinea come “quella 
dell’amore è una realtà mera-
vigliosa, l’unica forza che può 
veramente trasformare il mon-
do”. 

Una festa di famiglie
di Letizia Gualdoni

Cosa ci ha spinto a diventare volontari FAMILY2012? 
A questa domanda ci sono diverse risposte ma noi 
rispondiamo solo dicendo che è stato come se qualcuno ci avesse 
già anticipato che sarebbe stata un’esperienza fantastica. Ci siamo 
così ritrovati a compilare la domanda di iscrizione su internet e 
in un baleno qualcuno di noi è stato chiamato per due giorni al 
Mi.Co. Poi tutti in stazione Cadorna ad 
accogliere i pellegrini spaesati venerdì 
1 Giugno alle 6.45. Poche ore dopo 
avevamo già conosciuto quelli che 
sarebbero diventati i nostri compagni 
di avventura: Lorenzo,Chiara e Simone. 
Abbiamo passato tutto il pomeriggio 
insieme a loro in piazza Duomo ad 
aspettare la tanto attesa entrata in piazza del Santo Padre tra tante 
lamentele e qualche svenimento ma sempre con tanta pazienza e un 
grande sorriso sulle labbra. All’arrivo l’emozione è stata fortissima 
e le urla della gente ancora di più. La nostra giornata però non 
era ancora fi nita: percorso papale Arcivescovado-Scala e poi una 
preghiera tutti insieme come conclusione della giornata. Il giorno 
dopo abbiamo prestato servizio nel percorso tra Arcivescovado e San 
Siro, nel defl usso dallo stadio e dalla metro ed é proprio qui che 
abbiamo conosciuto altri due compagni di viaggio: Michela e Alice. 
La notte è stato il momento più divertente e nello stesso tempo 
devastante. La preparazione del palco, delle sedie, la sorveglianza 
ai varchi e ai settori  sono stati i nostri compiti di quest’intensa 
notte passata in bianco! La mattina, anche se sfi niti abbiamo aiutato 
nella distribuzione delle comunioni e dopo aver pranzato siamo corsi 
a casa sfi niti! E’ stata appunto un’esperienza fantastica, ricca di 
emozioni e felicità e anche tanta fatica ricompensata però da più di 
un milione di sorrisi! Giovani Volontari Inverunesi



U n sogno. Rincorso 
per ben 4 anni. Una 
vittoria. Realizzata 
in non più di un’ora. 

Raffaella Menditto, come quasi 
tutte le teenager, ha il proprio 
idolo attaccato alla parete della 
stanza, fotografie incollate sul 
diario e cuoricini qua e là, che 
battono per l’icona musicale 
che si rincorre. L’entusiasmo 
di sapere il prossimo concer-
to e di andarci con le amiche, 
catapultarsi negli store per ac-
quistare l’ultimo cd... cantare 
a squarciagola le canzoni di un 
mito che, probabilmente, non 
si conoscerà mai di persona (o 
quasi). Raffaella, a soli tredi-
ci anni, ha avuto la fortuna di 
accedere sul palco, insieme ad 
altre poche ‘elette’, della di-
scoteca ‘Alkatraz’ di Milano, 
per l’estrazione al concorso 

‘Believe’ di Justin Bieber, gio-
vane cantante canadese che sta 
riscuotendo successo in tutto il 
mondo. “Tramite l’iscrizione al 
concorso – introduce Raffaella 
- ho avuto l’occasione di ar-
rivare tra le prime tre, dopo 4 
lunghi anni di tentativi!” Come 
hai saputo della possibilità di 
ottenere il pass? “Justin Bieber 
sarebbe venuto a Milano sabato 
2 e io ho ricevuto la mail con 
l’invito... venerdì a mezzogior-
no!” Cosa diceva il messaggio? 
“Congratulazioni, lei è stata 
scelta per partecipare... e io 

sono corsa dai miei geni-
tori! Non potevo credere 
ai miei occhi!”. Cosa ti 
senti di trasmettere alle 
tue amiche – fans? “Ra-
gazze, credeteci! Non 
perdete la speranza per-
chè ho creduto anche io 
nel “NEVER SAY NE-
VER”, come dice il no-
stro Justin Bieber”. 

di Viviana Fornaro

“La moda siamo Noi” 
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La moda siamo noi...
La moda non c’è più? Esiste davvero qualcosa che 
corrisponde alla parola “moda”? 
Rispondere a queste domande non è semplice. I consumatori 
sono cambiati e seguono percorsi individuali, indifferenti allo 
stile. Sono cambiate le modalità dell’informazione e si sono 
moltiplicati i modelli. La moda è solo quello che vestiamo?  Il 
sociologo Georg Simmel afferma che  le condizioni che determinano 
la nascita della moda sono “il bisogno di uniformarsi agli altri  e il 
bisogno di affermare la propria individualità fuori dal gruppo”.
Secondo Simmel nelle società civilizzate prevale il desiderio di 
esprimere la propria individualità attraverso l’abbigliamento. 
La moda non è banalità e i signifi cati sociali della moda sono 
testimoniati anche dal fi losofo Roland Barthes, per il quale il sistema 
moda introduce delle novità in grado di rompere certi schemi fi ssi.
Certamente il modo di intendere la moda è cambiato nel tempo. In 
un’intervista, Flavio Lucchini, direttore delle più importanti riviste di 
moda italiane, afferma che purtroppo la moda adesso è diventata un 
complesso meccanismo di marketing. “La moda – sostiene Lucchini 
- ha vissuto un periodo eroico quando, con gli Hippy e i Beatles, 
voleva dire cambiamento del modo di pensare e di vivere, espressione 
di nuove idee e valori”. Quando un individuo vuole cambiare lo 
comunica attraverso i vestiti. Coco Chanel ha inteso la moda come 
un mestiere che è anche modo di vivere e di sentire i cambiamenti 
del mondo di cui la moda ne è il rifl esso. Il nostro modo di vestire 

rifl ette l’epoca in cui 
viviamo. Negli anni ’20 
Coco Chanel ha inventato 
i pantaloni da donna; gli 
anni ’70 furono gli anni 
del bikini; la minigonna 
anticipava una rivoluzione 
culturale che in poco 
tempo si sarebbe diffusa 
dappertutto. Non sono 

mancate in quegli anni le voci di chi vedeva nelle mode il rischio 
dell’omologazione come quella di Giorgio Gaber che cantava “sono 
diverso e certamente solo”.
Volete esprimere la vostra individualità? ... affi datevi alla moda !
Oggi tutto è moda. La moda è nel cinema, nella musica, nella vita 
quotidiana.  Lo stilista non è più come in passato un semplice sarto, 
ma è divenuto anche manager e personaggio pubblico. Le case di 
moda non creano più solo capi di abbigliamento, ma anche profumi 
e gioielli diventando vere e proprie multinazionali quotate in borsa.
Dunque tutto il sistema moda è cambiato e seguire la moda non 
signifi ca più appartenere ad una certa classe sociale.
Ma allora che cosa resta della moda? E soprattutto chi la segue?
La moda è diventata ormai una scelta individuale in cui l’individuo 
sceglie ciò che esprime la propria individualità. I giovani  si 
interessano sempre più alla moda e la moda ai giovani. I vestiti , 
il taglio dei capelli, gli orologi e altri accessori esterni facilitano 
l’emergere dell’ immagine a cui si vuol dare valore e permettono di 
comunicare la propria personalità agli altri. Quindi la moda esiste 
perché esistiamo noi. Tuttavia bisogna darle il giusto peso.’ Essere 
alla moda”’ non signifi ca accettare tutte le proposte che ci vengono 
dai media e credere alle immagini di perfezione che ci propongono. 
Non esistono ‘modi di essere’ o mode preconfezionate; ognuno di noi 
costruisce una moda che è solamente sua. 

Davide Castiglioni, Simone Italia, Denise Moccia e Valeria Simoncini

Pubblichiamo il primo articolo vincente di ‘Giovani 
Reporter’ della scuola secondaria di Inveruno. Sul 

prossimo numero l’altro articolo premiato.

Raffaella e il sogno
 ... Justin Bieber
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I l governo si prepara alla 
cessione dei beni pubbli-
ci. Mario Monti accelera 
vedendo in questa scel-

ta la soluzione per 
mettere in ordine 
i conti pubblici. 
E non è solo una 
promessa sen-
za fondamento: i 
primi provvedi-
menti dovrebbe-
ro arrivare prima 
dell’estate. Servi-
zi pubblici locali e municipaliz-
zate verranno messe sul merca-
to. Questo è l’estremo tentativo 
di salvare l’Italia attraverso 

l’ennesima manovra correttiva 
dei conti, che si tradurrebbe in 
nuove tasse. Nel frattempo pro-
cede anche la spending review, 

ma serve tempo, 
e al momento 
questo governo 
non ne ha. I tagli 
messi a punto dal 
commissario En-
rico Bondi e quel-
li del ministro dei 
Rapporti con il 
Parlamento, Piero 

Giarda, dovrebbero confluire 
nel decreto di manutenzione 
dei conti pubblici che sarà va-
rato tra il 22 e il 28 giugno. 

Si vende per 
salvare l’Italia

D i una cosa bisogna 
rendersi conto: an-
drà molto peggio, 
prima di andare 

meglio. È bene che tutti noi ci 
si prepari a circostanze davve-
ro eccezionali, perché tale è la 
situazione in cui l’Italia e l’Eu-
ropa si trovano. Bisogna con-
vincersi che il progresso, l’idea 
che ogni generazione debba 
vivere meglio della preceden-
te, non è un cammino rettilineo 
e uniforme. A volte accelera, 
altre rallenta, altre ancora tor-
na sui suoi passi. Ed è proprio 
quello che sta succedendo. 
Corriamo il rischio, forse per 
la prima volta in cinquant’anni, 
che la nuova generazione abbia 

meno di quella che l’ha prece-
duta. È una pillola amara da in-
gerire, quella del sacrificio, ma 
mai tanto amara quanto quella 
prescritta al popolo greco. La 
Grecia è uno stato tecnicamente 
fallito, tenuto artificialmente in 
vita per ripagare i propri debiti 
verso le banche, ma incapace 
di pagare invece stipendi, pen-
sioni, imprese e medicinali. Si 
stima che entro la fine di luglio 
Atene non avrà più fondi per 
retribuire i dipendenti pubblici 
e per il sistema previdenziale. 
Con l’ultima manovra i salari 
minimi sono stati decurtati del 
22%, mentre la disoccupazione 
giovanile tocca il 53%. Circo-
stanze eccezionali, per l’appun-

to, che l’Italia probabil-
mente non sperimenterà 
mai. Ma servirà qualche 
sacrificio. A chi critica 
tanto superficialmente 
questo governo, consi-
gliamo di parlarne con 
un greco. Lui, un go-
verno vero, ancora non 
ce l’ha. E ce lo paghe-
rebbe a peso d’oro, se 
potesse.

Circostanze eccezionali

di Paolo Cavaiani

EQUITALIA NON PUÒ AGGREDIRE 
I BENI DEL FONDO PATRIMONIALE

I debiti con il fisco e, più in generale, con lo Stato Italiano, non 
possono essere soddisfatti tramite pignoramento dei beni che il 
debitore ha conferito in fondo patrimoniale, a meno che i debiti 
medesimi siano stati contratti nell’interesse della famiglia. È questo 
il principio di diritto, ormai consolidato, affermato dalla Corte di 
Cassazione con sentenza n. 7880 del 2012, la quale ha ribadito che 
“ai sensi del combinato disposto degli artt. 169 e 170 cod. civ. e dei 
principi costituzionali in tema di famiglia, i beni costituiti nel fondo 
patrimoniale, non potendo essere distolti dalla loro destinazione ai 
bisogni familiari, possono costituire oggetto di iscrizione di ipoteca 
ad opera di terzi … solo in relazione all'inadempimento di obbliga-
zioni assunte nell'interesse della famiglia”. Così argomentando, i 
supremi Giudici hanno accolto il ricorso di un contribuente e, di 
fatto, cancellato l’ipoteca sull’immobile del debitore del fisco. La 
costituzione di un fondo patrimoniale ha il pregio di realizzare uno 
scudo, una difesa dall’aggressione dei debitori, che il proprietario 
può erigere sui propri beni a garanzia delle necessità della famiglia, 
ma può rivelarsi un’arma a doppio taglio, se costituita senza 
determinate delicate accortezze.

Per info ed approfondimenti:
Avv. Filippo Parisi - NL Studio Legale

filippo.parisi@studio-nl.com

Rubrica: il parere legale

Caro Direttore,
Ho letto qualche settimana fa con molto stupore l’articolo 
sulla rubrica ‘Punture di Spillo’ intitolato VATTENE MONTI  
e non potevo rimanere indifferente alle parole espresse che 
sembravano scritte da un giornalista che soffre di amnesia e che 
abbia dimenticato gli errori e la cattiva gestione del paese dal 1994 
da Berlusconi con tutte le sue ramifi cazioni sul paese. Non si può 
dare già delle colpe al declino dell’Italia all’On. Monti quando in 
effetti i risultati del suo operato non si possono ancora verifi care. 
Si può certo esprimere un parere sulle iniziative del governo dei 
tecnici ma l’articolo sembra che vuole incolpare il Presidente Monti 
per tutti i guai che affl igono il nostro Paese. Questo certo non si 
può fare.  Tengo a precisare che Il Presidente Monti vanta un’ottima 
reputazione all’estero, infatti ‘Super Mario’ fu l’uomo che mise in 
riga il potere Microsoft europeo e veniva visto più tedesco che i 
tedeschi per la sua politica di effi cienza e rigore. Se il Governo non 
è stato capace di cambiare qualcosa, non è certo colpa sua ma degli 
italiani che di fronte al disastro berlusconiano, sia economicamente 
e moralmente, non si stanno rilevando desiderosi di fare sacrifi ci 
per il bene del Paese. Tutti sono d’accordo che dobbiamo fare dei 
risparmi e sacrifi ci per farcela ma fi nora tante parole ma pochi 
fatti. Il Presidente Monti è anche ostaggio della classe politica che 
dietro le quinte minaccia di fare cadere il suo operato.
Il giornalista ha scritto che molti italiani stanno dicendo “Monti 
vattene”, ma la realtà è che adesso gli italiani si stanno rendendo 
conto dell’apocalisse che ci circonda e spaventandosi perchè il Paese 
non ha più le risorse e non c’è più la volontà di fare quello che il 
Presidente Kennedy disse agli Americani nel 1961: “Non chiedere 
cosa lo Stato ti potesse dare ma cosa il cittadino potesse fare per 
il suo Paese” perche 17 anni di fi nto trionfalismo, bombardamento 
mediatico fazioso e il far credere al popolo che si potesse fare a 
meno della meritocrazia sociale hanno portato questo paese alla 
rovina. Monti almeno ha il pregio di agire per il bene del paese e 
non a singoli interessi. Se poi qualcuno non è d’accordo questo fa 
parte del pensiero libero e democratico. 
Frank Ferrari - Inveruno ▲

Per contattarci: redazione@logosnews.it oppure direttore@logosnews.it
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‘Piccoli scorci di vita’, le poesie della turbighese Manuela 
Stefani. Il libro, edito dal gruppo Albatros, è stato presentato 
venerdì 15 giugno in sala delle Vetrate, con la collaborazione di 
‘Uniti per una Turbigo da Vivere’. Durante la serata la lettura si 
è mescolata con la musica e la danza. Ha presentato Giuliano 
Cipeletti; letture: Alice Bonanno, Elisa Semeraro, Eva Merisi e 
Selina Roncarolo; musiche: Nadia Furlato. 

'Piccoli scorci di vita’ di Manuela

La tragedia di perdere un fi glio, un parente o un amico. 
Giuseppe Cusimano ha voluto che la sua tragica esperienza (suo 
fi glio Giacomo se ne è andato per sempre, un anno fa, in un 
incidente stradale) diventasse, oggi, un momento per rifl ettere e 
confrontarsi sul valore e sul dono della vita. Giovedì 21 giugno 
alle 21, nella sala Consiliare della Villa Rusconi a Castano 
Primo, ecco, dunque, ‘Luci Spezzate - Il rispetto per la vita’. 
L’iniziativa, organizzata da ‘Ecclesia - Associazione’, sarà un 
importante momento dove giovani, adulti ed anziani potranno 
parlare e capire quanto importante è la vita di ciascuno. 
Educare e sensibilizzare le coscienze al bene più prezioso: e 
lo faranno con testimonianze dirette, pensieri e rifl essioni 
(interverranno don Giuseppe Monti, Francesco Falzone e 
Domenico Zambetti; coordina Gualtiero Landini, presidente 
di ‘Ecclesia’). Intanto, lunedì 18, alle 20.30 nella chiesa 
Parrocchiale di San Zenone, una Santa Messa per ricordare il 
giovane castanese Giacomo Cusimano.     

'Luci Spezzate’, il dono della vita
Edizione numero 21 per la Festa 
del Solstizio d’estate, che si 
svolgerà quest’anno nel weekend 
del 22-23 e 24 giugno in Villa 
Annoni. Musica, arte, cultura, 
incontri, dibattiti, animazione 
per bambini e molti altri ancora 
saranno gli ingredienti che 
caratterizzeranno questi tre 
giorni. Questo il programma: 
venerdì alle 21 inaugurazione 
della mostra ‘L’arte in prima pagina’ e a seguire concerto 
cantautorale nel chiostro; alle 22.30, lo spettacolo ‘Il rifi uto dei 
rifi uti’ con Nora Picetti. Sabato 23 alle 11, concorso di scrittura 
‘Gialloverde’ e a seguire i piccoli editori presenteranno i loro libri 
e autori di punta. La sera alle 22, nel chiostro musica con un 
omaggio alla canzone d’autore e sull’aia spazio per gli amanti del 
ballo. Chiuderà la serata la Lucciolata alle 22.30 nel parco con le 
Guide Culturali. Domenica 24, alla mattina nei cortili della Villa 
e nel parco presenza di stand di associazionismo, volontariato e 
artigianato artistico, e alle 10.30 al Centro Sociale incontro del 
Coordinamento ‘Salviamo il Ticino’. Alle 13 nello spazio ristoro 
sarà servita la  paella gigante (prenotazioni allo 02/974075) e 
nel pomeriggio spazio ai dibattiti su energia e crisi economica. 
Ancora divertimento nel parco, con Canoa Club e il tiro con l’arco, 
laboratori per bambini e aquiloni e alle 16 lo spettacolo ‘Il Mago di 
Oz’ con il Gruppo Terre di Fantasia. 
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